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COMPOSITION NUTRITIONNELLE | NUTRITION FACTS

ING. 100G AR*|RI* 40G
Energie | Energy 1526 kJ 18%  610kJ 5s C c p
360 keal 144 keal on¢u par
BN °
Matiéres grasses | Fat 1,59 21% 0,69 g g d p f
Dont acides gras saturés | Of which saturates 0,639 3% 0,259 8 : es s ortl s
g °
Glucides | Carbohydrates 559 21% 229 p I b
Dont sucres | Of which sugars 559 61% 229 our es esolns
2 °
Protéines | Protein 819 162% 32,49 2 d p f
Sel | Salt 0,259 42% 019 2 eS S Ol‘tl S
Calcium ** | Calcium ** 2200mg  275% 880mg 8
Phosphore | Phosphore ** 1300mg  186% 520 mg i
Potassium** | Potassium™™ 400 mg 20%
Magnésium ** | Magnesium** 100 mg 27% CONSTRUCTION MUSCULAIRE

Conseils d'vtilisation: Diluer 40 g (environ 4 doseurs) dans 25 cl de lait ou
d'eau. Quand:30 minutes avant ou apres votre entrainement, ou en collation.
Dosage: Mix 40 g (about 4 scoops) in 25cl of milk or water.

When: 30 minutes before or after your workout, or as a snack.

PROTEINE NATIVE BIOLOGIQUE
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A utiliser dans le cadre d'une alimentation variée et équilibrée et d'un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journaliére recommandée. A
conserver au sec, a l'abri de la chaleur, de Ia lumiére et garder hors de portée des jeunes enfants. ALLERGENES : Pour les allergénes, voir les ingrédients
engras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444
4 la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergénes (lait, eufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not
replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light
and keep out of the reach of young children. ALLERGENS : For allergens see ingredients in bold. Certificates and analyzes on www.nutrimuscle.com. This
product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch,
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INGREDIENTS | INGREDIENTS f
or athletes
Isolat de protéines de lait (MPI) biologique non instantanéisé... et c'est tout.

Non-instant native milk protein isolate (MPI)...and that's it. IDEAL FOR WEIGHT MANAGEMENT
Les Protéines totales biologiques Nutrimuscle contiennent les 2 types de protéines du
laitde vache: 80% de Caséine micellaire + 20% de Whey native. Certifiées sans pesticides, MUSCLE BUILDING
les Protéines totales biologiques Nutrimuscle proviennent de lait issu de I'Agriculture
Biologique conforme au réglement AB européen. Organic Milk proteins bacillus-lactase
Nutrimuscle contain the 2 types of cow's milk protein: 80% Micellar Casein + 20% NEUTRAL ORGANIC NATIVE PROTEIN

native Whey. Certified without pesticides and coming from milk of Organic farming in

accordance with AB regulations European.
80% CASEIN +20% WHEY NATIVE

grammes | grams
portions | servings

3 Ne° de lot et & consommer de préférence avant fin: voir sur la boite.
Naturel o) Sport e} Expert o) Santé Batchn® and Best before end . see the packaging BE-BI0-01 CERTISYS
atura Sport Expert Healthy Format: MM / AA (MM / YY) N Agricuiture Suisse

PREPARATION POUR BOISSON A BASE D'ISOLAT DE PROTEINES DE LAIT

NATIVE WHEY PROTEIN ISOLATE READY-TO-MIX POWDER
WWW.NUTRIMUSCLE.COM - SUPPLEMENTS DISTRIBUTION
ZONING INDUSTRIELLE, 27 - B-6790 AUBANGE - BELGIQUE
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500 G Poids net | Net weight



